

Feldschiessen 2020 Schiessplatz Bramberg

Bericht

Werte Schützinnen und Schützen

Es ist anders als es einmal war und es wird anders als es jetzt ist.

Das Corona – Feldschiessen fand bei strahlend schönem Wetter auf unserer Schiessanlage Bramberg statt. Die KameradInnen aus Mühleberg und Frauenkappelen haben aus bekannten Gründen das Feldschiessen Zuhause absolviert. Somit beteiligten sich am FS 2020 die Vereine SPS Bramberg und Feldschützen Thörishaus in den Distanzen 300m sowie 25m.

Den anfangs befürchteten starken Rückgang der Beteiligung fand nicht statt. Dank Verständnis und Respekt sowie Abstand konnte ein würdiges Feldschiessen mit wenig Teilnehmerrückgang an drei Tagen durchgeführt werden. Hiermit meinen besten Dank an alle Schützinnen und Schützen. Alle Resultate sind auf der Website ersichtlich.

Der Schützenkönigausstich bestritten Flühmann Adolf, Vogler Thomas und Dominic Müller. (siehe Bildbeilage und Rangliste) Herzliche Gratulation.

Mein bester Dank gebührt auch allen Helfern und Schützenmeister welche alle Jahre ihres Amtes walten und zum guten Gelingen des Feldschiessen beitragen.

Herzlich danken möchte ich speziell unserer Schützenstubenwirtin Ruth Ogi mit ihrem Mann Christian welche uns immer kulinarisch auf dem Höhepunkt verpflegten. Danke vii x.

Nach über 20 Jahren gebe ich nun mein Amt als FS-Chef in andere Hände. Ein junges Team engagiert sich, um auch in Zukunft schöne Feldschiessen zu organisieren. Schenkt dem Team auch das Vertrauen das ihr mir immer entgegengebracht habt.

Somit schreibe ich *Tschüss und bis zum nächsten Feldschiessen welches wiederum auf dem Bramberg stattfindet.

Bleibt Gesund

Hans Peter Zurbuchen